

## ORACIÓN AL NIÑO

Desciendes de la altura, oh Rey del cielo, y en una gruta naces del triste suelo. Niño mío, de puro frío, yo te veo aquí temblar. Dios humanado!, Y cuánto te costó el haberme amado. Luz divina, me fascina y enamora tu bondad. De amor henchido, nacer quisiste pobre y desvalido. Tú que creaste el mundo con voz creadora, ni abrigo ni sustento tienes ahora.

(S. Alfonso Mª Ligorio)

SOMOS DIFERENTES, PERO TODOS SOMOS HUMANOS Y HERMANOS.

TE DARÁS CUENTA DE QUE NO SON TAN DISFRUTA DE LAS PEQUEÑAS COSAS Y RECUERDA: LA NAVIDAD COMENZÓ EN LAS PERIFERIAS : EN UN ESTABLO... En un Niño pobre, en un pesebre pobre, en una aldea pobre, lejos de todas las grandezas del mundo, un Niño aparente mente sin fuerza, sin prestigio, sin autoridad.

de Palestina. Y ese Niño que aún no puede hablar algún día dirá: "YO SOY LA LUZ".

una noche de invierno, en un oscuro pueblo

Todo comenzó en un establo, en el corazón de

La Navidad es la revancha de la humildad sobre la arrogancia, de la simplicidad sobre la Abundancia, del silencio sobre el alboroto, de la oración sobre "mi tiempo", de Dios sobre mi "yo ".

Recuerda: en Navidad, Dios apuesta por la gente excluida como los pastores que fueron los primeros a los que Dios le reveló su gloria y la Buena Nueva.

DOMINGO IV DE ADVIENTO-CICLO C

Domingos anteriores de esperanza, de conversión, de alegría y este domingo es el DOMINGO DE MARÍA porque Ella nos enseña a esperar y vivir la Navidad en plenitud.

Ya el ambiente respira Navidad pero que no: se quede solo en lo externo. Maria, Madre de Jesús y Madre nuestra nos puede ayudar a ello ¿ cómo vivió María el primer adviento y la primera navidad .? Navidad cristiana es acercamiento a Dios ( como María) y acercamiento al hombre ( como hizo Dios). Una sola cosa mueve a María y es la fe en Dios porque María se fio siempre de Dios poniéndose en sus manos desde el primer momento : " HÁGASE EN MI SEGÚN TU PALABRA...HE AQUÍ LA ESCLAVA DEL SEÑOR..."

Y, a Maria fue su fe la que le hizo ponerse en camino.

D.CH.S. T. Q., H.S CR., D. P.RQ., L. Q., T. H. D.CH. .L. S.N.R S. C.MPL.R.

EN UTRERA LA TIENEN TOMADA CON EL NIÑO (1) Es una población muy próxima a Sevilla. Allí estudié yo un curso ( ( años 57-58 ). Famosa porque en ella se fundó el primer colegio salesiano de España, por sus mostachones, por sus toros y toreros, por sus futbolistas, por sus "campanilleros"...porque en ella se hace en Navidad la rifa más cara que hace un restaurante local, donde han hecho un " belén " de lo menos corriente para que cundiera el criticarlo y así fuera más visitado ( a efecto de atracción por lo raro y extravagante), por la ocurrencia de alguno de repartir y tirar tornillos y pequeño material de ferretería ( y también bombillas) desde la carroza de un rey mago, porque en >Utrera se han cometido últimamente asesinatos y violencia de género, por su patrona la Virgen de Consolación y porque en las Navidades del 2.019 tocó el Gordo ( y bien tocado) a muchos utreranos que llevaban años jugando a un solo número : el 41710 y todo porque ese es el número de su código postal ( como si nosotros, los de El Cubo,

jugásemos y nos abonáramos al 37281 y que podríamos hacerlo desde ya)...

en que está en venta una antigua fábrica de jabón y a muy poco precio, a ver si alguien la compra... como se ve Utrera está en candelero muy de vez en cuando por lo bueno y por lo maio...

Pues resulta que en las Navidades pasadas en que hicieron el "belén" en la calle' le duró el Niño " lo que dura un bizcocho en la puerta de un colegio...inada! Y fue porque lo robaron y no sé si ha aparecido a estas fechas... ( sigue en hoja siguiente )